

Bhabinkamtibmas Bencongan Indah Gelar Sambang dan Cooling System, Wujudkan Kondusifitas Kamtibmas di Polsek Kelapa Dua

Suhendi - TANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Jan 18, 2025 - 18:48



TANGERANG – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Bencongan Indah, Bripta Arief Mardiyanto, melaksanakan kegiatan sambang sekaligus cooling system di

wilayah RW 06, Kelurahan Bencong Indah, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Sabtu (18/1/2025).

Kegiatan ini difokuskan pada penguatan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Arief berdialog dengan Sdr. Hendra, selaku petugas keamanan RW 06. Ia memberikan arahan agar pihak keamanan lingkungan lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan yang dapat muncul, serta meningkatkan pengawasan di area sekitar.

Pendekatan Humanis untuk Tingkatkan Rasa Aman

Bripka Arief menegaskan pentingnya kolaborasi antara warga, pihak keamanan, dan kepolisian dalam menjaga lingkungan dari ancaman kejahatan. "Kondusifitas kamtibmas adalah tanggung jawab bersama. Komunikasi yang baik antara masyarakat dan aparat keamanan dapat meminimalisir peluang bagi pelaku kejahatan untuk bertindak," ujar Bripka Arief.

Selain memberikan imbauan, ia juga menyampaikan apresiasi kepada pihak keamanan setempat atas perannya dalam menjaga stabilitas lingkungan. Program cooling system yang diterapkan tidak hanya bertujuan meredakan potensi konflik, tetapi juga memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui pendekatan yang ramah dan persuasif.

Harapan untuk Lingkungan yang Lebih Harmonis

Kegiatan ini disambut baik oleh warga setempat, yang merasa lebih diperhatikan dalam upaya menjaga keamanan lingkungan. Bripka Arief turut mengingatkan masyarakat untuk menjaga kebersihan dan ketertiban sebagai salah satu langkah mencegah kejahatan. "Lingkungan yang tertib dan bersih menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman," tambahnya.

Dengan langkah ini, Polsek Kelapa Dua berharap dapat memperkuat hubungan antara aparat kepolisian, keamanan lingkungan, dan masyarakat demi menciptakan situasi yang lebih harmonis di Kelurahan Bencong Indah. Upaya ini menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. (Hendi)